
   

 

   

 

 

       

 

GRUPPO  NOI A SINISTRA PER LA PUGLIA 

     Via Capruzzi n°212 – BARI 
 

                                                                                               

  Al Presidente del 

 Consiglio Regionale 

                                                                                                Dott. Mario Cosimo Loizzo 

          S E D E  

                         
   

 Al Presidente Giunta 

Regionale con delega alle 

Politiche per la Salute 

dott. Michele Emiliano 

Lungomare Nazario Sauro, 

33 

70121 BARI 

 

 

OGGETTO: Interrogazione urgente   - Ospedale “Colonnello D’Avanzo” di Foggia. 

 Il sottoscritto Consigliere Regionale Giuseppe Lonigro,  

premesso che: 

 Nella città di Foggia ha sede l’Ospedale “Colonnello D’Avanzo”, attualmente di 

proprietà dell’Azienda Ospedaliero Universitaria OO.RR. di Foggia; 

 l’immobile, che ospita alcuni reparti dell’Azienda Ospedaliera, ha necessità di 

essere ristrutturato; 

 attualmente i pazienti ricoverati presso il D’Avanzo per effettuare esami clinici 

e/o strumentali, debbono recarsi presso l’Ospedale Riuniti con l’ausilio di 

ambulanze che oltre a creare notevole disagio ai pazienti, determinano in 

aggravio di spesa per le casse della sanità pubblica;  

 l’Azienda Ospedaliero Universitaria OO.RR. di Foggia ha in costruzione  una 

nuova struttura edilizia di circa 240 posti letto, all’interno del proprio 

complesso, nella quale potrebbero essere trasferiti tutti i reparti attualmente 

ubicati nel D’Avanzo; 

 l’Asl di Foggia spende  oltre un milione di euro l’anno per l’affitto dei locali, tra 

l’altro non tutti confacenti alle esigenze logistiche e tecniche dei presidi medici  

e degli uffici che ospitano; 

 

 ultimamente  l’ASL di Foggia  ha pubblicato avvisi pubblici per l’affitto di 

nuovi locali; 



 

 se l’Azienda Ospedaliero Universitaria OO.RR. di Foggia sfruttando la  legge 

regionale n. 15 del 25/6/2013 alienasse a titolo gratuito il plesso dell’Ospedale 

D’Avanzo alla ASL FG, lo stesso una volta ristrutturato, potrebbe essere adibito 

a Casa della Salute,  Poliambulatorio, Guardia medica,  Centro per    

 

la riabilitazione, uffici, ecc., con notevole risparmio per le casse della sanità 

regionale; 

 

considerato che: 

 l’ASL di Foggia sta predisponendo dei progetti per il finanziamento attraverso i 

fondi FESR di interventi di infrastrutturazione per  la realizzazione di nuovi 

plessi e la ristrutturazione di quelli esistenti; 

 che l’Ospedale D’Avanzo, non essendo di proprietà della ASL di Foggia , non 

può rientrare nella progettazione della  Azienda Sanitaria Foggiana; 

INTERROGA 

L’assessore alla Salute per conoscere: 

1. quali iniziative intende intraprendere affinché l’Ospedale Colonnello D’Avanzo 

di Foggia,  possa avere chance di finanziamento per essere ristrutturato; 

2. se non sia il caso di intervenire nei confronti dell’ Azienda Ospedaliero 

Universitaria OO.RR. di Foggia, affinché alieni a titolo gratuito il plesso 

dell’Ospedale D’Avanzo alla ASL di Foggia. 

Bari,lì 03/09/2015                                Il Consigliere Regionale 

                                (Giuseppe Lonigro) 

 

 

 

 

       


